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一年半の任期で感じたこと

市議会議員に立候補する以前に感じていた疑問について
の答えが目の前に展開された日々となりました。維新の会
は組織票を持たず選挙を行う政党として皆様にお約束して
います。そうでなければピュアな判断ができないというのも
現実としてあるからです。
堺市議会で行う様々な意思判断は市民の皆様から御付託
頂いている以上、ピュアなものでなくてはならないと思います。
地方行政は特に納税の納得度を高めていくことであり、委員
会でも代表質問でもそこを意識してきました。
効率よく税を使い、次世代に負の遺産を残さず未来に繋がる
投資をバランス良く行うことを求めてきました。

また、全国的に人口が減っていく中、一つの自治体で全ての
住民サービスメニューを質の低下なく揃えるのは困難な時代
であり、堺市も大阪府や大阪市と連携を取って行くべきところ
は積極的に進め、加えて泉北ニュータウンは大阪全体の力
で再生させることを目指しています。

さらに、強い大阪を実現し、堺に育ち、学び、一極集中と言わ
れいている東京に行かなくてもやりたい仕事がある大阪を
目指し、親世代・子世代が近くに暮らしていけるようにという
想いを胸に邁進いたします。
今後ともご支援の程よろしくお願いいたします。
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大阪維新の会

＜ご挨拶＞

前回の堺市長選挙と同じく行われた市議会の補欠選挙

にて議会にお送り頂き１年半の任期も残りわずかとなり

ました。皆様からの御付託を担い堺市政、議会活動、

地元活動、また、維新の会１７区政策委員長として、

堺マニフェスト策定に携わってきました。事あるごとに皆

様にはこのポケット版ジャ－ナルにてご報告させて頂き

ましたが、今回は任期中最終号となります。

A4版でポスティングや折込でご報告させて頂いておりま
すような綺麗な印刷版ではなく心苦しさもありましたが、

少しでもタイムリーでお手に取って頂き易くと思い、トライ

しておりました。忙しい中お手に取って頂きありがとうござ

います。任期後選挙にてまた皆様の審判頂くことになりま

す。再度御付託頂けました折にはまた市政報告させて頂

きます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　的場　慎一

まとば慎一
維新の志で新しいステージへ

　　発展していく堺を目指して！

堺市議会議員（南区）

まとば慎一が補欠選挙にて掲げた３つのこと

泉北高速鉄道料金値下げ、利便性の向上

泉北高速鉄道を民営化し、今年３月１日から通学定期も
含め料金値下げとなりました。

今後は通勤定期料金にも値下げ反映を求めるとともに、
バスと連携したゾーンチケット、高齢者割引、なかもず駅
での乗り継ぎ改善へ取り組みます。

中学校給食の導入

維新の会府議会と連携して大阪府の補助金を確保しな
がら取り組んできた中学校給食についてはついに堺市で
も実現することになりました。

しかし、堺市は「選択性給食」を選び全員喫食へのトライ
は見送りに。公立中学校の昼食の自由化を改め、義務
教育の一環として食育指導も行える全生徒対象の給食
で自校式・親子方式での温かく美味しい、社会から愛さ
れていると実感できる給食を今後とも目指していきます。

泉北ニュータウンの活性

近畿大学病院移転、大阪府営住宅のリニューアルなど、
松井知事は積極的に泉北ニュータウンの活性に着手し
ています。また、泉北高速鉄道の売却益を地元沿線に還
元を求める声の中、100億円規模の投資を今後ニュータ
ウンに行ってまいります。しかし、成熟したニュータウンの
再開発は住民の皆さんの声を反映していく、住民参加の
取り組みを地元自治体の堺がもっと担うよう市政を動か
してまいります。
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